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第８回（定例会）東かがわ市教育委員会議 

 

 

会議録 
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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 山本　勝博

 

委員

水口　　実

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 
委員

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 片山　竜治 教育総務課　副主幹 山崎　史暁

 教育総務課長 中川　晃代

 生涯学習課長 上枝　勉

 保育教育課長 六車　輝典

 教育総務課　主幹 岸本　禎

 教育総務課　副主幹 木村　靖

 教育総務課　副主幹 鎌田　紘行

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
教育総務課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　安冨　安代　委員

 
事務局担当書記 教育総務課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 
 

 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和６年第７回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について

 
日程第６ 報告 第１号 令和６年度東かがわ市中学生海外研修について

 
日程第７ 報告 第２号 令和６年度会計年度任用職員の任用について

 
日程第８ 報告 第３号 令和６年度東かがわ市こども総合教育会議について
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　１時３０分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和６年第７回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　教育総務課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、７月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 
教育総務課　山崎副主幹が説明。 

<質疑> 

 
■日程第６　報告　第１号　令和６年度東かがわ市中学生海外研修について 
教育総務課　鎌田副主幹が説明。 

<質疑> 

 　 　 　 　 　 　 　 　

 ○　教育長 水口委員さんから何かございますか。

 ○　水口委員 教科書選定委員全員でしっかり審議しましたので、妥当だと思い

ます。
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■日程第７　報告　第２号　令和６年度会計年度任用職員の任用について 
保育教育課　六車課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第８　報告　第３号　令和６年度東かがわ市こども総合教育会議について 
教育総務課　山崎副主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 

 ○　山本委員 ２回ほど生徒と保護者説明会を行なっていますけど、特に保護者

からこうしてほしいとか、安全面についての話はありましたか。

 ○　鎌田副主幹 一番協議をしたのは、携帯電話を持っていくか持っていかないか

というところです。　 
受け入れ先の語学学校の方針として、携帯電話は持ち込まないと

いうのが原則にあります。そこで、説明会の中で実際に語学学校

の日本人経営者から、「こういう体制でお預かりしますからご安

心ください。」と、いろいろと説明を頂きまして、協議の結果、

原則は携帯電話を持ってかないということになり、この受け入れ

体制であったら安心して預けられるかなと思って頂けたと考え

ています。

 　 　 午後　２時４０分　閉会 　 　

 　 　 　 　


